



El rugido del león

Boletín mensual de McKinley

Noticias emocionantes: ¡La instrucción de teatro viene a Mckinley!

¡Estoy encantada de anunciar que, a partir de finales de octubre, todos los estudiantes de McKinley podrán participar en clases de teatro!

Aquí en McKinley, tenemos la suerte de recibir instrucción extracurricular en **Ciencias** (financiado por PS Science y la Fundación de Educación Santa Monica Malibu), **Música** (financiado por el Distrito y la Fundación Ed) y **Artes Visuales** (financiado por la Fundación Ed y PS ARTS). Los maestros de McKinley, la administración y Gobernantes del sitio discutieron cómo el teatro era la única área que faltaba en nuestro maravilloso programa de instrucción, y sentían que sería una gran manera de involucrar a los estudiantes y desarrollar al Niño Entero. También analizamos datos de los exámenes de estado del año 16-17 (CAASPP), Fastbridge y otros datos de evaluación y determinamos que el desarrollo de las habilidades de los estudiantes en el lenguaje oral y la oportunidad de discursos académicos y el compromiso beneficiarían a todos nuestros estudiantes. para alcanzar esta meta. Otras escuelas similares a McKinley que han traído el teatro a sus escuelas han visto beneficios tales como desarrollo creciente del lenguaje, crecimiento social/emocional, y aumento en la participación.

¡Así que hemos contratado con P.S. Arts para proporcionar Instrucción de teatro (financiado por la Fundación de Educación)! Los maestros de teatro estarán colaborando con los maestros de McKinley, para asegurarse de que sus lecciones están ligadas a nuestras Normas Estatales de ELA ya nuestro Currículo de ELA. De esta manera, la instrucción se basará en y extenderá el aprendizaje que está sucediendo en los salones. Por ejemplo, en el segundo grado los estudiantes están aprendiendo acerca de cuentos folclóricos, y las lecciones de teatro pueden implicar actuar cuentos populares de diferentes culturas.

Todos los estudiantes recibirán 11 sesiones de teatro. Grados 3^a-5^a de octubre a febrero y TK-2 de febrero a mayo. Las clases serán de 50 minutos para los grados 1-5 y de 30-45 minutos para los TK-K. A los padres se le invitará a la última clase que será una clase "Informativa" donde los padres podrán ver cómo es la instrucción de la clase de teatro y el formato.

Estamos orgullosos y emocionados de traer este aprendizaje especial y oportunidad a nuestros estudiantes.

Dr. Benjamin, Directora



Próximas Fechas en octubre

5, 6- Días de andar en bicicleta y caminar

6, 8:45am, Auditorio- reunión de ELAC

7, 9am-1pm- Taller de formación en jardín

11, 6:00pm, Auditorio- Noche de Arte Familiar (P.S. Arts)

13, 8:45am, Auditorio- reunión de AASG

18, Auditorio- Día de Retratos

19, 10:19am- Día de simulacro de terremoto (Great CA Shake Out Drill)

19, 3:15pm, Auditorio- Grupo de Gobernantes del sitio

20, 8:45am, Auditorio- Grupo de Recursos de Educación Especial

25, 6:00pm, Cafeteria- Reunion de PTA

27, 8:45-10am Desfile de disfraces de Halloween y Asamblea de y 4: 00-7: 00 pm Festival de Otoño

Otras Noticias y Actualizaciones

Nuestro Comité de Embellecimiento Escolar (SBC) es ahora parte de la Asociación de Padres y Maestros (PTA)

En la reunión de PTA el viernes, los miembros de PTA votaron para que el comité de SBC se uniera a PTA. Como principalmente es un grupo de padres voluntarios, este cambio tendrá muchos beneficios, tales como permitir que allá más oportunidades de los padres de proporcionar aportaciones, así como apoyo. También consolidará los esfuerzos de recaudación de fondos y facilitará la difusión de los eventos escolares. Con el mejor interés de los estudiantes y la escuela en mente, los padres, maestros y la administración están emocionados de continuar trabajando juntos para traer a nuestros niños maravillosos eventos de aprendizaje seguros y familiares. Algunos de nuestros eventos de SBC/PTA que vienen este año escolar son nuestro Días de Caminar o andar en Bicicleta, ¡Festival de Bicicletas, Días de Embellecimiento de la Escuela y más! Asegúrese de revisar el nuevo sitio web de PTA para obtener actualizaciones sobre cuándo son las reuniones de PTA y qué eventos divertidos están sucediendo en la escuela. ¡Al registrarse en el sitio web, usted puede obtener recordatorios de calendario en su teléfono! ¿Necesita ayuda para registrarse? PTA pronto ofrecerá una clase (en inglés y español) para ayudar.

<https://mckinleypta.membershiptoolkit.com/>

¡Gracias a las familias que vinieron a nuestro Día de Embellecimiento del Campus de Septiembre! Ayudaste a hacer de nuestro jardín un hermoso espacio de aprendizaje al aire libre para nuestros estudiantes.



Elecciones del Comité Estudiantil de 4º y 5º Grado y selección del equipo verde

Muchos de nuestros estudiantes de 4to y 5to grado presentándose como candidatos para el comité estudiantil este año. Los primeros estudiantes se presentaron como candidatos para ser Representante de Clase, preparándose y dando un discurso delante de sus compañeros de clase. Luego, los representantes de clase elegidos se presentaron como candidatos para posiciones de oficiales delante de todos los estudiantes de cuarto y quinto grado en el auditorio. Después de dar discursos convincentes sobre cómo impactarían positivamente en la escuela, todos los estudiantes de grados 4 y 5 votaron. Felicitaciones a los miembros elegidos ya todos los estudiantes que participaron. Los miembros del Equipo Verde de grados 4 y 5 también fueron seleccionados por sus maestros/as basado en su comportamiento y esfuerzo. Nuestro Equipo Verde nos ayuda con nuestro compostaje y reciclaje durante la hora del almuerzo, y nos ayuda a mantener nuestra escuela y un ambiente hermoso y sostenible. Felicitaciones a nuestro Equipo Verde.

¡Guarde la fecha para nuestro desfile anual de disfraces de Halloween y ¡Festival de Otoño!!

¡Prepárate para una increíble Asamblea y Desfile de disfraces de Halloween y el Festival de Otoño! Información más detallada por venir, pero por ahora, guarde la fecha del viernes 27 de octubre. A las 8:45 am en el patio de recreo de TK/KN tendremos nuestro desfile anual de disfraces. Los estudiantes pueden permanecer con sus disfraces ese día para que estén listos para divertirse en el Festival de Otoño después de la escuela, de 4:00 pm a 7:00 pm. En el Festival de Otoño tendremos nuestra asombrosa Casa Embrujada en el auditorio, así como comida sabrosa, y divertidas actividades en el patio. ¡Estamos ansiosos de verlos con sus disfraces ese día!



¡Una gran Noche de Literatura Familiar!

Este año decidimos probar algo nuevo. En lugar de una presentación para los padres, queríamos hacer de la Noche de Literatura un evento interactivo en el que los padres pudieran traer a sus hijos y participar en una experiencia de aprendizaje atractiva para la familia. Coordinado por nuestro equipo de Literatura (maestra de literatura, 2 maestras de lectura e intervención lingüística) y la administración, y con la ayuda de maestros y voluntarios, este evento fue un gran éxito. ¡Tuvimos una participación de más de 150 familias! Los estudiantes tuvieron un tiempo maravilloso participando en una variedad de actividades tales como Bingo, juegos Hacer y Llevarse, clases de palabras, el Rincón de Lectura y cabina de fotos. ¡Por supuesto que disfrutaron de pizza y galletas también! Gracias a todos por ayudarnos a hacer de este evento tan divertido y exitoso.



Otra divertida Asamblea Mensual al Aire Libre

Nuestra segunda asamblea al aire libre del año fue todo un éxito. Nuestros estudiantes de 2do grado realizaron sobre nuestro pilar del carácter Respeto, y bailaron para demostrar como respetar a nosotros mismos y a otros puede ser divertido y genial. MAC el León estaba emocionado de hacer una visita para participar en el sorteo semanal MAC. También hicimos que los estudiantes de kindergarten revisaran las reglas de la escuela, y algunos de los miembros de nuestro Comité Estudiantil cantaron el Himno Nacional. Los padres están invitados a asistir a nuestras asambleas al aire libre. Nuestra Asamblea de octubre incluirá la presentación de tercer grado sobre Responsabilidad, así como el Desfile de disfraces de Halloween. Nuestra asamblea de noviembre será presentada por grado 4 presentando sobre ciudadanía.

